



Elternverein VS Donaueity, 1220 Wien, Leonard Bernstein Strasse 2, Tel: 0664/17 12 640, evdonaueity@networld.at

Protokoll der Ausschußsitzung vom 28.03.2007

Minutes of the council meeting on 28.03.2007

Bidaud	Gmachl	Mortensen	Besky	Prinz	Fritz	Steinböck	Feitzinger	Stern-Grjlc	Doerfflern
Bauer Mitterlehner	Reinwald	Forisch	Chlad	Germ-Cramer	Klaar	Heiden	Dessewffy	Veillard	

Martin Forisch eröffnet die Sitzung um 18:20h und schließt sie um 19:15

Martin Forisch opened the meeting at 6.20 p.m and closed it 7:15 pm.

Schulforum 16.4.2007, Sportfest 18.5.2007

Schulforum 16.4.2007, Sportfest 18.5.2007

Aufgrund der nicht gegebenen Beschlussfähigkeit werden folgende Punkte per Rundmailbeschluss erledigt: Für den Sozialfonds liegen 2 Anfragen aus der 4A vor. Die 4A ersucht um Teilübernahme von Buskosten. Die Anschaffungen für die Schule (Lehrerwunschliste) müssen genehmigt werden. Das Spiel Simalabim wurde bereits für die Schule angeschafft. Für das Landhockey-Schnuppern fallen € 40.- an.

As the board does not have the quorum, following decisions will be made by mail: social fund - 2 requests of 4A; 4A applies for financial support for bus transportation; teachers wish list with materials for school; a game called Simalabim; € 40.- fee for trial lesson Landhockey.

Erich Steinböck erstellt ein Budget für das restliche Semester, die Entscheidung, wie viele Rucksäcke im Merchandising angeschafft werden, wird bis Vorliegen des Budgets vertagt.

Erich Steinböck will prepare a budget for the remaining semester. The decision, how many backpacks (merchandising) will be bought, will be made after that.

Gudrun Heiden übernimmt die Besorgungen für das Sportfest (Bananen und Wasser) und holt Angebote für Medaillen ein. Martin Forisch und Erich Steinböck bemühen sich um wieder verwendbare Becher (MA48?).

Gudrun Heiden will organize Bananas and water for the sport day. She will call for on offer about medals. Erich Steinböck and Martin Forisch will try to organize reusable cups.

Martin Forisch erkundigt sich bezüglich des aktuellen Stands in Bezug auf Freizeitaktivitäten durch Externe an der Schule.

Martin Forisch will ask for actual regulations in regard with leisure time activities at school.

Da alle Anschaffungen der Schule immer als Geschenk gegeben wurden, verfügt der EV über kein Inventar und muss daher keine Inventarliste führen.

As all expenses from the P.A. had been donations to the school, the P.A. does not own any inventory – no lists have to be done therefore.

Martin Forisch lädt potentielle Schriftführerin (1B) zur nächsten Sitzung ein. Für das nächste Schuljahr wird jemand gesucht, der die Präventionskurse organisiert.

Martin Forisch will invite the candidate for recording secretary to the next meeting. Petra Chlad is not able to organize the Präventionskurse next year. We are looking for volunteers.

Nächste Sitzungen: 25.4., 30.5., 27.6. (Erich Steinböck wird Einladungen ausschicken)

Next meeting: 25.4., 30.5., 27.6. (Erich Steinböck will issue an invitation).

Martin Forisch, Vorsitzender/Chairman

Gudrun Heiden, Schriftführerin/Recording Secretary